

**Convention n° 159: Réadaptation professionnelle et emploi  
des personnes handicapées, 1983**

Observation 2000

---

**Observation générale**

La commission a noté les progrès substantiels réalisés en Amérique latine et en Europe de l'Est pour permettre aux personnes handicapées de participer davantage au marché primaire de l'emploi, cela malgré les ressources limitées disponibles. Le Groupe latino-américain pour la réadaptation professionnelle (GLARP) a contribué, en réunissant des informations et certaines ressources, à la réussite de programmes innovateurs en matière de réadaptation et d'intégration dans le marché du travail dans de nombreux pays. Par ailleurs, l'Union européenne, par son assistance et des échanges d'informations, a grandement contribué aux progrès réalisés dans plusieurs pays d'Europe de l'Est. La commission note avec intérêt ces efforts de coopération intergouvernementale et encourage les autres Etats Membres à réfléchir sur la façon d'échanger les idées et les ressources. La réadaptation et l'emploi des personnes handicapées sont des sujets d'importance qui constituent un défi pour tous les Etats Membres qui devraient tirer bénéfice de l'expérience des uns et des autres.